



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 121
27 de junio de 2023

Academia y Cruz Roja se unen para realizar una campaña de donación de sangre

Con una pinta de sangre se puede salvar hasta cuatro vidas. Donar sangre es bueno para la salud porque equilibra los niveles de hierro, el cuerpo genera nuevas células y da paso a una sangre limpia y fresca. En tal sentido, el Centro de Información de Medicamentos y Tóxicos (CIMET) y la Junta Provincial de Pichincha realizaron la campaña de donación de sangre en el patio de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Central del Ecuador.

Alrededor de 100 estudiantes y docentes fueron donantes voluntarios. El técnico docente Javier Pinto, coordinador de la campaña, mencionó que el evento se realizó en el marco del Día mundial del donante, que fue el pasado 14 de junio. El objetivo de esta campaña es ayudar a pacientes en estados convalecientes o que sufran de alguna patología en la sangre.

El proceso de donación de sangre es fácil, seguro y no lleva mucho tiempo. Antes de donar los voluntarios pasaron por una breve evaluación médica bajo la supervisión de profesionales de la Cruz Roja. A continuación, se extrajo la pinta de sangre, la cual fue recolectada en bolsas estériles y transportada de manera adecuada a los centros de procesamiento. Todo el proceso se llevó a cabo con rigurosas medidas de higiene, para garantizar la seguridad de los donantes y de los receptores. **MH**

